
Herr Metz (Bündnis 90/DIE GRÜNEN) freut sich, dass es bei den Fahrradabstellanlagen
weitergehe. Er fragte nach, welchen konkreten Standort die geplanten 40 Gabelhalter
am Sportplatz in Meindorf oder die 52 Anlehnbügel in der Kölnstraße bekommen sollen?
Als Anregung gebe er mit, dass in der Vorlage vor allem die stark frequentierten Gebiete
und Einrichtungen Fahrradabstellanlagen bekämen, jedoch müsse man auch in den
Wohngebieten welche schaffen, auch wenn dafür ein Parkplatz wegfiele. Er erachte
jedoch keine Einzelanträge als sinnvoll, sondern für die Abstellanlagen in Wohngebieten
würde ein Konzept sinnvoll erscheinen.

Herr Kukula führte aus, dass sich die Verwaltung zurzeit in der Detailplanung befinde
und die konkreten Standorte nach Abschluss der Planung vorgestellt werden könnten.

Daraufhin schlug Herr Gleß vor, die konkreten Standorte im Fall Ortsvorsteher Meindorf
(Herr Metz) direkt mit diesem abzustimmen. Intern müsse man besprechen, an welchen
Stellen in Wohngebieten Fahrradabstellanlagen sinnvoll und umsetzbar seien. Der nicht
aufgeführte Bedarf an Schulen werde mit Schulbaumaßnahmen etc. separat behandelt
werden.


